



Monseigneur Charles MOREROD

évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,

Monseigneur Pierre FARINE,

évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg

Monsieur l'abbé Pascal DESTHIEUX

vicaire épiscopal pour le canton de Genève,

**LE CONSEIL DES ARCHIPRÊTRES, LE CONSEIL PASTORAL CANTONAL,
L'ÉGLISE CATHOLIQUE ROMAINE-GENÈVE**

et toute la communauté catholique

ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 3 mars 2020 de

Monsieur l'abbé Edmond GSCHWEND

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 89e année et la 64e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse Sainte-Jeanne de Chantal de 1956 à 1967 puis curé de la paroisse de Chêne-Bourg de 1967 à 1983. Il a également été aumônier cantonal des Équipes Notre-Dame dès 1965 et archiprêtre de l'archiprêtré St-Pierre-aux-Liens de 1971 à 1983. Il a ensuite été curé de la paroisse de la Visitation à Meyrin de 1983 à 1996. Aumônier de la pastorale familiale pour le canton de Genève dès 1996, il a été également enseignant et co-directeur de l'Atelier Œcuménique de Théologie de Genève (AOT) de 1996 à 2004. Enfin, il a été prêtre auxiliaire à la paroisse Sainte-Thérèse à Genève dès 1997.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le lundi 9 mars 2020 à 10 heures en l'église Saint-Joseph à Genève.